



COMMUNIQUE DE PRESSE

Grand jeu du calendrier de l'Avent géant #4



La Communauté de communes de l'Orée de la Brie organise pour la quatrième année consécutive son grand jeu du calendrier de l'Avent géant.

Dès le 1^{er} décembre 2024 et jusqu'au 24 décembre 2024, chaque jour, les élus du Conseil communautaire ouvriront une case du calendrier de l'Avent géant et poseront une question aux internautes sur la page Facebook de l'Orée de la Brie : [Communauté de communes de l'Orée de la Brie | Facebook](#). Plusieurs thématiques sont prévues : des

questions sur Noël, sur le territoire, de culture générale...

La question sera diffusée tous les matins dès 8h00. Les internautes auront jusqu'au soir 19h00 pour y répondre, soit en commentant le post de la vidéo du matin, soit par mail à loreedelabrie77@gmail.com. Un gagnant sera tiré au sort parmi les bonnes réponses du jour. Il remportera un lot offert par les commerçants du territoire.

Un super gros lot pourra également être gagné à la fin du mois pour la personne qui aura répondu tous les jours avec un maximum de bonnes réponses.

Alors nous invitons les habitants du territoire à se connecter sur la page Facebook de l'Orée de la Brie tous les jours pour tenter leur chance ! De très beaux lots sont à gagner : de la maroquinerie, des bijoux, des repas chez des restaurateurs du territoire...

Service communication de la Communauté de communes de l'Orée de la Brie

Marine Doudoux, responsable communication

marine.doudoux@loreedelabrie.fr

01 60 62 15 81 / 06 42 54 17 64